

# Enquête publique Greendock : La banlieue nord mobilisés

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2025

Du 15 octobre au 28 novembre, l'enquête publique Greendock vise à consulter les habitants de la banlieue nord de la capitale sur un projet d'entrepôt géant (650 mètres de long sur 35 mètres de haut, avec des constructions à 4 mètres du fleuve) prévu sur les berges de Seine à Gennevilliers. Les nombreuses contributions dès l'ouverture de l'enquête ont entraîné son prolongement de 15 jours.

La très grande majorité de ces contributions sont négatives, d'autres questionnent l'opportunité du projet. La diversité des arguments illustre les nombreux aspects sur lesquels ce projet est critiqué. Face à cet engouement, la commissaire-enquêteuse a demandé un report de 15 jours qui a été accordé par la préfecture. Les citoyens auront ainsi plus de temps pour s'exprimer, en ligne ou directement via les permanences. Parmi les critiques formulées (près de 400 avis à fin octobre), on retrouve principalement : la protection de la Zone Natura 2000, située juste en face, pour laquelle la MRAE (autorité indépendante) a souligné des risques importants ; la protection des berges de Seine et de leurs paysages, qui sont des lieux de promenades, de loisirs, de respiration pour la banlieue nord ; des inquiétudes en matière de pollution et d'encombres routiers pour un projet initialement présenté comme fluvial mais va s'avancer à plus de 90 % routier ; des remarques sur le développement du Port de Gennevilliers, suffisamment grand pour accueillir ce type de projet ailleurs ; des remarques sur l'emploi et le type d'activités logistiques (la construction par un promoteur immobilier australien et la location à des sous-traitants logistiques n'offrant aucune garantie de ce point de vue).

Le rapport indépendant de la Mission régionale de l'Autorité environnementale publié en avril 2025 a permis d'éclaircir nombreux points - MRAE

Site du collectif Stop Greendock